

# 1月30日（木）幸せ

2月2日は、<sup>せつぶん</sup>節分です。「<sup>せつぶん</sup>節分」とは、<sup>きせつ</sup>季節の<sup>か</sup>変わり<sup>め</sup>目のことです。「<sup>あした</sup>明日から<sup>はる</sup>春になります」という<sup>ふしめ</sup>節目の日、それが「<sup>せつぶん</sup>節分」です。



<sup>むかし</sup>昔の人は、<sup>はる</sup>春になる<sup>まえ</sup>前の日に、<sup>まめ</sup>豆まきをしました。「<sup>ふく</sup>福はうち」「<sup>おに</sup>鬼は外」と言って<sup>い</sup>豆を<sup>まめ</sup>まきました。<sup>しあわ</sup>幸せを<sup>よ</sup>呼び<sup>こ</sup>込み、いやなことを<sup>お</sup>追い<sup>だ</sup>出したいと<sup>かんが</sup>考えたようです。

それが<sup>いま</sup>今でも<sup>つづ</sup>続いています。皆<sup>みな</sup>さんの中にも、<sup>なか</sup>家で<sup>いえ</sup>豆まきを<sup>まめ</sup>する人がいる<sup>ひと</sup>かもしれません。

「<sup>ふく</sup>福はうち」の「<sup>ふく</sup>福」は、「<sup>いま</sup>今<sup>しあわ</sup>ある<sup>しあわ</sup>幸せが<sup>に</sup>逃げないで下さい」という<sup>い</sup>意味と、「<sup>いま</sup>今<sup>しあわ</sup>ない<sup>しあわ</sup>幸せが<sup>じぶん</sup>自分たちの<sup>ところ</sup>所<sup>き</sup>に来て<sup>くだ</sup>下さい」という<sup>い</sup>意味があります。

<sup>きのう</sup>昨日は、<sup>なに</sup>何が<sup>しあわ</sup>幸せなのかを、<sup>しあわ</sup>学び合ってもらいました。「<sup>しあわ</sup>幸せ」と感じるのは<sup>ひと</sup>人によって<sup>ちが</sup>違って<sup>おも</sup>いたと思います。友<sup>とも</sup>達の<sup>い</sup>意見<sup>けん</sup>を<sup>き</sup>聞くことで<sup>べんきよう</sup>いろんな<sup>たんにん</sup>勉強<sup>せんせい</sup>になったはず<sup>しあわ</sup>です。担任の先生からの「<sup>しあわ</sup>幸せ」も<sup>き</sup>聞いた<sup>おも</sup>と思います。<sup>なに</sup>何が<sup>しあわ</sup>あれば<sup>しあわ</sup>幸せになるの<sup>か</sup>、<sup>むずか</sup>とっても<sup>もんだい</sup>難しい<sup>もんだい</sup>問題<sup>です</sup>です。